

Fecha: 19-08-2024
Medio: Diario Concepción
Supl. : Diario Concepción
Tipo: Noticia general
Título: #FUE TENDENCIA

Pág. : 2
Cm2: 120.1
VPE: \$ 144.403

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida

#FUE TENDENCIA

A la edad de 88 años, falleció este domingo la leyenda del cine, Alain Delon. El actor francés fue conocido por ser una de las estrellas más reconocidas del país galo con alcance internacional. Figuras del globo despidieron al intérprete a través de redes sociales.

Montse @MonMurcia

"Ha fallecido Alain Delon a los 88 años, mito del cine francés y europeo, especialmente de la nouvelle vague y del cine negro. Con más de 60 años de carrera, tiene una filmografía de títulos legendarios. Su enorme belleza y talento innato, lo convirtieron en todo un icono. D.E.P."

Pascal Beltrán del Río

@beltrandelrio

"Falleció el legendario actor francés Alain Delon. Algunos dirán que era el hombre más guapo del mundo. Yo recojo esta entrevista de respuestas rápidas. Ojalá que, como quiso, hoy esté reunido con sus padres, por primera vez juntos."

Julio Osses @osses

"Ha muerto Alain Delon. Un dato menos conocido de su vasta carrera, es que en 1986 autorizó personalmente a The Smiths para que la banda ocupara un frame de su actuación en la película 'L'insoumis' (1964) como carátula del mítico álbum 'The Queen is Dead'."

Antonio Camuñas

@ManhattanManOne

"Se nos fue Alain Delon, a los 88 años y afortunadamente por causas naturales, —después de estar un tiempo defendiendo su deseo de que le fuera aplicada la eutanasia—. El hombre más bello de Francia nunca llevó bien su progresivo deterioro físico, ni su atormentada relación con Romy Schneider, el gran amor de su vida, también de trágico destino. Delon representaba la otra cara de la moneda de Jean Paul Belmondo, su pareja icónica en el celuloide, con el que apenas tenía nada que ver. Bastaba haber coincidido con ellos (por separado) en el Café de Flore parisino para darse cuenta del respeto y la distancia que imponía Delon, frente al buen humor y la cercanía que desprendía un Belmondo con las manos llenas de anillos y esa fabulosa sonrisa que bien pudiera asemejarse a la de ese 'fresco' que tan bien representaba el destacado miembro del Rat Pack capitaneado por Sinatra. Afortunadamente, siempre tendremos sus interpretaciones al alcance del mando a distancia para recrearnos con su talento artístico. #DEP ese gran atormentado por su belleza que fue #AlainDelon."